
FIAB TUTTINBICI ETS Reggio Emilia 

Verbale DIRETTIVO DEL 23-02-2023 

 

Presenti: R. Daolio, G. Fantini, R. Monti (Pres.), P. Nasi, G. Tamagnini (Segr.), O. Tondelli, C. Torreggiani, P. 

Zaccheo. 

 

O.D.G   

1. Preparazione uscita 5 marzo: “Una luce sull’Enza”. 

2. Strisce umane domenica 26 febbraio, iniziativa FIAB e altre associazioni: “che fare?” 

3. Iniziativa con Fotografia Europea “Via Roma Off”: invito a partecipare, idee… 

4. Preparazione volantini uscite 2023 con dettagli uscite e modalità, uso form Google, ecc… 

5. Prossimi banchetti sabato mattina, volontari? 

6. Serata con Arci Cadelbosco Sotto 20 aprile 2023. 

7. Week end macrobiotico: date e accompagnatori, volontari? 

8. Comunicazione del Presidente. 

9. Varie ed eventuali. 

 

Il giorno 23/02/23, alle ore 21.15, si è riunito il Direttivo di Tuttinbici-FIAB, in presenza al Circolo 

Orologio di RE. 

 

1 – Domenica 5 marzo pv è stata programmata una importante iniziativa ciclistica, intitolata “Una luce 

sull’Enza”, per coinvolgere gli Enti interessati alla costruzione di due ciclabili sul Torrente Enza, su 

entrambe le sponde. Gli amministratori pubblici che hanno garantito la loro presenza appartengono all’Ente 

Parchi dell’Emilia centrale, ai Comuni di Canossa, Montecchio e Casa Cervi. 

In questa fase le due Fiab di Reggio e Parma, unite con il medesimo intento, cercano di far partire un 

tavolo di progettazione condiviso tra i diversi portatori d’interesse.  

Il progetto avrebbe un grande valore strategico per rilanciare il “corridoio” della Val d’Enza e il suo 

tessuto economico, legato sia alla ristorazione che alla ricettività cicloturistica. 

Il ritrovo è previsto domenica 5 marzo, dalle 9,30 alle 10,00, davanti al Comune di Sant’Ilario per il saluto 

delle autorità. 

 

2 – Il flash mob nazionale previsto per domenica 26 pv è stato rinviato a causa delle avverse previsioni 

meteo. 

 

3 – Tuttinbici ha ricevuto un invito a partecipare all’evento di “Fotografia europea Off” che si svolgerà i 

prossimi 29/30 aprile 2023 in via Roma. 

C. Torreggiani propone di donare dei gadget utili alla visibilità del ciclista (per es luci, strisce fluo, 

gemme, catarifrangenti, et al.) a chi facesse visita al Gazebo FIAB. 

G. Fantini propone di svolgere un percorso ciclistico per le vie del centro per sensibilizzare gli utenti della 

strada sul tema della visibilità del ciclista (come da normativa del codice della strada). 

All’iniziativa parteciperà anche il Liceo artistico Chierici, i cui studenti hanno in passato realizzato un 

gilet ad alta visibilità, dotato di led e strisce luminose intermittenti. 

 

4 – Vengono presi accordi sulla stampa di nuovi volantini con il programma delle uscite e sulle modalità di 

iscrizione mediante i moduli Google. 

 

5 – Per il presidio in Piazza Fontanesi del sabato mattina si prendono accordi sui turni delle presenze: il 

4/03 si propone R. Daolio con R. Monti; per l’11/03 si propone C. Torreggiani con G. Fantini. 



 

6 – Il Circolo Arci di Cadelbosco Sotto e Villa Argine ha invitato Tuttinbici ad una serata da svolgersi il 20 

aprile prossimo per parlare di mobilità ciclistica insieme al CAI e a UISP. 

O. Tondelli propone alcuni temi da affrontare durante la serata: una breve storia di Tuttinbici; il progetto 

della greenway del Rio Tassone; quello della ciclabile del Crostolo adiacente a Str. Camporanieri.  

 

7 – Il 13 e 14 maggio pv si svolgerà un fine settimana macrobiotico. Si cercano volontari accompagnatori. 

 

8 – R. Monti comunica al Direttivo la sua intenzione di rimettere il mandato da Presidente e passare il 

testimone dell’Associazione con la prossima assemblea dei soci che si svolgerà nel mese di aprile. 

G. Fantini pensa che, data la molteplicità delle funzioni svolte dal Presidente, prima di lasciare la carica 

sarebbe necessario svolgere un anno di formazione e affiancamento del successore, in modo da mantenere 

la continuità con i progetti in essere. 

 

9 – Progetto “nuove rastrelliere” del Circolo Orologio. R. Monti riferisce di aver avuto un contatto con il 

Sig. Mandelli (Ass.ato Ambiente e Mobilità sostenibile) che segue il progetto. 

C. Torreggiani riferisce che la nuova rastrelliera potrà contenere fino a 26 biciclette, sarà di acciaio 

zincato e in testa avrà un cartello con i loghi del Circolo Orologio e di Tuttinbici-FIAB, più alcuni 

dispositivi ad alta visibilità. 

Il Presidente riferisce che stanno continuando le ricerche di un motore più performante per sostituire 

quello attuale del risciò, che presenta qualche problema. 

 

La riunione è terminata alle ore 23.15. 

 

 

 

Il Segretario          Il Presidente 

Giorgio Tamagnini         Raffaella Monti 

  

     


